
私の尊敬する人

会 長 /竹中 道明　 幹 事 / 樋口 義成

2024-2025年度 国際ロータリーテーマ

良き伝統をまもり、時代の変化と進化にチャレンジしょう「ロータリーを楽しもう！」

稲森和夫　
　言わずと知れた京セラ、KDDI 創業者。盛和塾塾長。私が好きなのは、同氏
が掲げるリーダーが心すべき「6つの精進」です。
　1.  誰にも負けない努力をする　　　2.  謙虚にして驕らず
　3.  反省のある毎日を送る　　　　　4.  生きていることに感謝する
　5.  善行、利他行を積む                    　6.  感性的な悩みをしない
　時に戒め、時に奮い立たせる至極の言葉。私もかくありたいと願いますが、
実際は日々反省することばかりです…

井 手 基 晴

第2818回 / 2025年1月21日

木 村 直 樹

田 中 孝 夫

　私の尊敬する人物は多くの名言を残した武田信玄です。
「一生懸命だと知恵が出る。中途半端だと愚痴が出る。いい
加減だと言い訳が出る。」
　自分の行動指針となる武田信玄のこの言葉を携帯電話の
待ち受け画面にしてます。逆を返せば、知恵が出ないのは一
生懸命ではないからだと自分に言い聞かせる毎日です。

株式会社国際後継者フォーラム　代表取締役会長　二条　彪  氏
　23歳で家業である婦人服専門店チェーン（当時9店舗）の二代目社長
となり，16年間にわたる経営者経験、およびアパレルメーカーの起業経
験を持つ。2000年会社を整理し社長生活にピリオドを打ち、現在その
経験をベースに、コンサルティング・講演・セミナー・執筆等、幅広い活
動を展開中。体験談だけでなく心理学に基づく成功ポイントをわかり
やすく解説することで知られる。
　経営者の心を知り尽くした実践的なアドバイスを得意とし、孤立しが

ちな経営者をサポートするためのメンタルケアも高い評価を得ている。10年以上前から私がご指
導いただいている経営の師匠です。

                 にじょう　たけし



本日のプログラム

○

○

○

○

司会進行　西山隆志副幹事
  1. 開会点鐘　　　　　  　　　          竹中道明会長
  2. Rotary Song 斉唱  国歌・奉仕の理想・四つのテスト
  3. ゲスト紹介
　　恵那市消防本部  消防課  管理官    細井里司様
  4. 新会員紹介
        池戸建設株式会社  代表取締役        市川文祥君
  5. 財団表彰
　　ベネファクター　　　　　　          竹中道明君
　　ポールハリスフェロー　　　          樋口義成君
  6. ニコニコ発表   　　　　　         管理運営委員会
　　12月17日出席率　25/52名　48.08％ 
　  ニコニコ金額        □ 12/17投函額     21,000円
　　　　　　　　       □ 今年度累計額    325,000円
  7. 会長の時間
  8. 幹事報告・委員会報告
  9. 会員の広場
10. 卓話
　　『恵那市の消防力について』　　　 細井里司様
11.  閉会点鐘                                              竹中道明会長

例会・事業活動のスケジュール
【2025年1月】
25日（土）クラブ研修リーダーセミナー 11:00 Hグランヴェール岐山
28日（火）恵那青年会議所新執行部挨拶
【2025年2月】
   4日（火）卓話　　　　　                    理事会
11日（火）法定休日
18日（火）移動例会 18日→23日
23日（日）『岩村醸造蔵開き』12:30恵那駅　12:35恵那商工会議所
25日（火）祝日のある週のため休会

    恵那市消防本部  消防課  管理官  細井里司様
 略歴
  平成　4年　恵南消防組合消防本部　採用
  平成12年　岐阜県防災航空隊に派遣
  平成23年　岐阜県消防課に派遣
  平成24年　岐阜県消防学校教官に派遣
  令和  5年　消防課 管理官　　　現在に至る

12 月 17 日新会員卓話

新会員紹介

ゲスト紹介

     会  員  名　市川 文祥 （いちかわ ぶんしょう）君
事 業 所　   池戸建設   株式会社
役      職　代表取締役　　
職業分類　不動産売買
所   　 属　組織強化委員会

幹事報告
岐阜信用金庫の加藤厚志君が転勤となり、12月末
日をもって退会されました。
1 月 12 日（日）恵那峡 山菜園にて、『恵那青年会議
所新年祝賀会』に高木應浩副会長・樋口義成幹事
が出席いたしました。
【来信】
令和 6年能登半島豪雨災害支援金
2630地区の皆様からお預かりした2,930,511円の支
援金を2610地区（富山・石川）ガバナー事務所へ
12月25日送金（ガバナー事務所より）
【12 月理事会報告】
①11月夜間例会・X’mas忘年例会収支決算報告（承認）
②奉仕プロジェクト委員会『みんなの森プロジェク
　ト』について
　3月29日（土）開催。広葉樹を植林、カレー、森の
　ブランコ等、お楽しみイベント、会員・家族参加
　を募集、助成金については要検討
③1･2 月スケジュール（承認）

委員会報告
管理運営委員会　
1月9日（木）旅館いち川での『新年家族会』には多
数ご参加いただきありがとうございました。また、
2 月 23 日（日）『岩村醸造 蔵開き』のご案内を配付
いたしました。ご参加よろしくお願いいたします。
管理運営委員会
3月29 日（土）上矢作で開催『みんなの森プロジェ
クト』のご案内を配布いたしました。ご参加よろ
しくお願いいたします。

安藤満秋君

小川鉄也君

○

木村直樹君



新年家族会
　旅館いち川
　2025.1.9

＊会長 竹中道明君 / 副会長 高木應浩君 / 幹事 樋口
義成君
12月10日のクリスマス・忘年会では、高樋委員長をは
じめとする管理運営委員会の皆さん、とても楽しい
運営をして頂きありがとうございました。感謝申し上
げます。本日の卓話者は新会員の方々です。安藤満秋
君 小川鉄也君 木村直樹君です。どんなお話を聞かせ
て頂けるのかなと、わくわくしています。どうぞよろし
くお願いいたします。
＊青山貫禅君
先週のＸmas夜間例会は、大変楽しく時間を過ごさせ
て戴きました。担当して戴きました役員の皆様ご苦労
様でした。また、誕生日の祝福有難うございました。
＊纐纈雅治君
本日は『私の尊敬する人』に掲載していただきました。

毎度ジャズ話で恐縮ですがよろしくお願いします。
＊河野裕仁君
『私の尊敬する人』の記載ありがとうございました。
小・中・高校と野球をしていた私にとって、もっとも尊
敬できるプレーヤーが衣笠祥雄さんでした。
＊佐野幸久君
新会員の安藤さん、小川さん、木村さん卓話ありがと
うございます。楽しみにしておりましたが、申し訳ござ
いません。早引きします。

中津川センター
土岐
多治見リバーサイド

多治見
多治見西
中津川
瑞浪 2/14 移動 2/28 休会
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1・2月の他クラブ移動例会開催日程
2/10•2/24 休会  

1/30 移動 

2/25 移動 2/11 休会  
  

1/23•2/6•13•27 移動 

ニコニコ

新年家族会
　旅館いち川
　2025.1.9




